



Rafael Domínguez, director de COIBA, impartirá el 9 de mayo la conferencia titulada “Cooperación china en América Latina en el contexto de la Agenda 2030”, dentro de las actividades programadas del Instituto Interuniversitario de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, dirigidas a los estudiantes del Doctorado en Ciencias Sociales de dicha Universidad.

El objetivo de la intervención es analizar las perspectivas de la cooperación de China (como oferente) con América Latina (como demandante), en el contexto de las prioridades que establece la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030, y que es reconocida por ambas partes en la Declaración del II Foro China-CELAC (celebrado en Santiago de Chile en enero de 2018) como “plataforma de trabajo común”.

El Instituto Interuniversitario de Iberoamérica tiene como misión potenciar el conocimiento sobre el mundo iberoamericano desde un enfoque multidisciplinar. Rafael Domínguez colabora con esta institución de la Universidad de Salamanca, donde es profesor del Doctorado en Ciencias Sociales desde 2013.